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ACTA Nº   19                                                           EJERCICIO 2024-2025

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los doce días del mes de noviembre del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora trece con cincuenta minutos, se reúne en sesión ordinaria el Consejo 
Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia 
de los siguientes consejeros: Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio Gar-
cía, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Perei-
ra, Sr. Javier Pintos, Sr. Darío Arrigonni, Sr. Fernando Varela, Sr. Carlos Milsev y Sr. Fernando 
Langorta.

Están presentes en sala: el Sr. Guillermo Senosiaín, las Sras. Miriam Brañas y Nair Ackermann.

No asisten, con aviso, los siguientes consejeros: Sr. Walter Martínez y Sra. Gabriela Mary.

En el acta y en sus funciones el Gerente, Sr. Gustavo Ruiz.

ACTA ANTERIOR  

El Sr. Pintos realiza una precisión en la redacción del acta Nº 17, en el Tema “Denuncia SENADE”, 
indicando que para su legitimación en el procedimiento, debe quedar explícitamente establecida su 
designación como Instructor de la Investigación Administrativa. Solicita quede reflejado de esa ma-
nera.

El Sr. Alaniz realiza una precisión en la redacción del acta Nº 17, en el Tema “Comisión de Calen-
dario”, indicando que el criterio que no comparte es que el torneo sea para selecciones y no para 
clubes. Solicita quede reflejado de esa manera. 

El Sr. Pereira realiza una precisión en la redacción del acta Nº 18, en el Tema “Congreso de AUF”, 
indicando que el sugirió que se declarara como personas no gratas a algunos dirigentes de clubes 
profesionales. Solicita quede reflejado de esa manera. 

Se aprueban por unanimidad las actas N° 17 y Nº 18, correspondientes a los días 31 de octubre y 5 
de noviembre de 2024 respectivamente, con las correcciones solicitadas.

ASUNTOS ENTRADOS  

258 – La Liga Departamental de Soriano invita a inauguración del nuevo Centro Deportivo Bella 
Italia, el día 14 de noviembre a la hora 17:00. Se toma conocimiento.

Fuera de la relación:

- La Liga de Artigas consulta por criterio en cumplimiento de sanciones en partidos que la Liga no lo 
fijó, decretando ganador a uno de los clubes. Se pasa a la Comisión de Reglamentos.

- El Sector Interior de Lavalleja solicita se designen árbitros para su eliminatoria sectorial para el 
Torneo de Selecciones. Se autoriza y pasa al Consejo Técnico.
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- El Consejo Técnico Árbitros comunica resultados exámen fin de curso en Durazno. Se registran y se 
emitirán los correspondientes diplomas.

ASUNTOS PENDIENTES

SOLICITUD DE LEVANTAR SANCION AL SR. MADEIRO

Se resuelve pasar el informe de la Dra. Valiente a la Comisión de Reglamentos.

REESTRUCTURA TORNEO DE SELECCIONES

Se debate sobre una posible reestructura del Torneo de Selecciones en categoría absoluta, con una 
posible categorización, dividiendo el torneo en dos divisionales con ascensos y descensos, pero dada 
la cercanía del próximo torneo se descarta que pueda realizarse para la edición del año 2025. Se 
propone pasar el tema a la Mesa de Torneos para que haga una evaluación y elabore un proyecto. Se 
aprueba por unanimidad.

ACTIVIDAD DEPORTIVA  

SELECCIONES ABSOLUTA

Se analizan las condiciones para hacer el llamado para el Torneo Nacional de Selecciones 2025 y se 
debate sobre la trasmisión de los partidos. 

Se comunicará a los sectores, antes de realizar el llamado y para que vayan disponiendo con tiempo, 
que deben reservar las mangas de las camisetas para colocar el logo de ANTEL y además, deberían 
reservar, dejando libre, las clavículas de ambas mangas de la indumentaria que utilicen en la cate-
goría absoluta, para una posible sponsorización.

Se analiza incluir en el llamado una mención a que se podrá utilizar el ordenamiento final de este 
torneo para una futura clasificación.

Se considera instrumentar lo resuelto en el último Congreso, donde se faculta a que sean los delega-
dos de los clubes y/o selecciones quienes registren la alineación en el sistema COMET previo al co-
mienzo del partido. Esto podría alertar tempranamente a los propios delegados si hubieran jugado-
res que estén inhabilitados por sanción o algún otro impedimento que no los haga elegibles para el 
partido, evitando reclamos posteriores. Se analizará previo al llamado.

SELECCIONES FEMENINO ABSOLUTA

La Sra. Zeni informa que la Comisión de Fútbol Femenino mantuvo una reunión por videoconferen-
cia con representantes de ONUMujeres. Indica que han trabajado en forma conjunta en la elabora-
ción de un memorando, el que ya estaría en condiciones de ser firmado. Se coordinará para publici-
tar los eventos y las competiciones incluyendo el logo de ONUMujeres. También se coordinarán las 
invitaciones que se enviarán para el lanzamiento del torneo. Menciona a las personas que están en la 
lista de invitados por OFI. El lanzamiento del torneo se realizará a partir de las 17:30 en salones del 
Museo del Fútbol del Estadio Centenario, trasmitiéndose el evento en directo.

Como complemento del evento del lanzamiento del torneo, se hará la entrega de premios del recien-
temente culminado torneo de fútbol femenino en categoría Sub16. 
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El Sr. Pereira felicita a la Sra. Zeni por el trabajo realizado por la Comisión de Fútbol Femenino. El 
Sr. Sosa a su vez, agradece al Sr. Alaniz, quien en reiteradas ocasiones había planteado la necesidad 
de retormar los contactos de colaboración con ONUMujeres.

Con relación al torneo en sí, se inscribieron 19 selecciones. Se disputará una primera fase en 6 sedes 
fijas en las ciudades de: Artigas (a confirmar), Florida, Minas, Fray Bentos, Colonia Interior y Ro-
cha. 
Artigas (a confirmar): Artigas, Rivera y Artigas Interior;
Colonia Interior: Colonia Interior, Carmelo, Nueva Palmira y Colonia;
Florida: Florida, San José y Ecilda Paullier;
Minas: Minas, Casupá y Pando;
Fray Bentos: Fray Bentos, Salto y Paysandú;
Rocha: Rocha, Treinta y Tres y Maldonado.

Clasifican a Segunda Fase 8 selecciones (los primeros de cada una, el segundo de la serie de 4 y el 
mejor segundo de las otras 5 series) que se distribuirán en 2 sedes a definir. Los primeros de cada 
una de esas sedes jugarán la final en una sede fija neutral.

El Sr. Senosiaín propone activar en el lugar donde se juegue la final, promocionando y regalando 
entradas en los centros educativos.

Se realizarán aportes similares a los hechos para el Torneo Sub20 de Selecciones. La Mesa de Tor-
neos junto a la Comisión de Finanzas elaborará los cálculos.

FINALES FUTBOL AMATEUR

El Sr. Pereira informa que ha estado trabajando para coordinar las finales del fútbol amateur. Indi-
ca que el año anterior, las finales se disputaron entre los días 10 y el 12 de diciembre y que este año 
se pensaba jugar en régimen de local/visitante. Expresa que para citar al Consejo Amateur, la con-
vocatoria se debe realizar con al menos una semana de antelación, pero que hasta el momento no ha 
obtenido confirmación de parte de los clubes que representarán a OFI sobre posibles fechas a propo-
ner al Congreso Amateur. Continuará trabajando sobre este tema.

SELECCIONES SUB14 Y SUB15

El Sr. Sosa felicita a los finalistas en Sub14 y Sub15. En Sub14 la final es entre Colonia Interior y 
Salto y en Sub15 entre Durazno y Artigas. 

El Sr. Varela consulta por el procedimiento a realizar en estas finales, donde la segunda final se jue-
gan el fin de semana del balotaje. Se analizan diferentes alternativas y se hará consulta a los partici-
pantes antes de resolver.

FEMENINO SUB14

Se desarrolló con normalidad la segunda fecha, fijándose los detalles de la tercera fecha para el pr-
óximo fin de semana.

FEMENINO ABSOLUTA  

Se desarrollaron con normalidad los partidos de vuelta de cuartos de final, clasificando para las se-
mifinales los equipos de Nacional (Florida) vs. Conventos (Melo) y Litoral (Paysandú) vs. Anglo (F.-
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Bentos), quienes jugaran los partidos de ida este fin de semana, en Melo y en Fray Bentos respectiva-
mente. 

TORNEO DE CLUBES FUTBOL SALA MASCULINO

El Sr. Senosiaín realiza un informe sobre el avance de las clasificatorias locales para el torneo, don-
de aún falta finalizar alguna. Indica que controlando las inscripciones recibidas, detectaron que va-
rios clubes que habían enviado nota comunicando su interés en participar, luego no presentaron la 
inscripción al torneo, dado que entendieron que no era necesaria. 

También explica que se han hecho gestiones ante AUF para unificar el precio de las transferencias, 
donde hay acuerdo en establecer el mismo arancel que tiene AUF para sus pases internos, pero no 
hay una confirmación oficial aún, aguardándose que la misma se produzca en breve. 

Estas tres situaciones llevan a que solicite postergar el comienzo del torneo en una semana. Se aprue-
ba la postergación, corriendo todos los plazos en una semana.

Explica que a la fecha hay 43 clubes inscriptos en el Sistema COMET para fútbol sala, esperando 
que para fin de año estemos en el entorno de los 60 clubes. Para este torneo hay inscriptos hasta este 
momento 22 clubes, pero espera que se llegue a 25, los que están distribuidos en 13 Ligas que esta-
rían participando del torneo. 

COMISIONES  

COMISION NEXO CON ARBITROS

El Sr. Scirgalea informa que recibió una nota de AIAF denunciando varias irregularidades en la 
cancha del Club Ceibal de Salto (Parque Rufino Araújo), e indican que la veedora del encuentro se 
hizo presente 5 minutos antes del comienzo del partido entre Ceibal (Salto) y Progreso (Paysandú) 
en el Torneo Sub14 de Fútbol Femenino. Se reenviará la nota al club y a la Mesa de Torneos.

El Sr. Scirgalea indica que continuará trabajando en el borrador del acuerdo con las gremiales, fi-
jándose una reunión para el próximo martes 19, a la hora 12 en sede de OFI.

FIDEICOMISO

El Sr. Sosa, en representación de la Comisión Técnica, presenta el siguiente informe sobre el segui-
miento de obras y de los giros de dinero realizados, sugiriendo la aprobación de los adelantos para
obras indicados en el informe. Se aprueba por unanimidad.

Informe:
“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVENILES

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras  
realizadas en los meses de julio, agosto, setiembre, octubre y noviembre pasados y las informaciones 
recibidas de los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes,  
visitas a obras e información de fotos y videos en el mismo período.

Proyectos llamado 2022-2023

1-  Club  Atletico  Peñarol,  de  la  ciudad  de  Castillos,  en  el  Departamento  de  Rocha.  Obras  de 
Construccion de Vestuarios de su escenario deportivo. Las obras se encuentran con un avance cercano 
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al 40%; por las características de las mismas y a pedido de la Institución, se sugiere realizar un 2do 
adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.

2- Club Atletico Juventud Unida, de la ciudad de Libertad, en el Departamento de San José. Obras de 
Construccion de Vestuarios en contenedor en el Parque 1ero de Mayo. Se solicita la autirizacion para 
realizar cambio de proveedor por la Empresa INGEMET Srl.

3- Club Atletico Colonia Valdense,  de la ciudad de Colonia Valdense, en el Departamento de Colonia. 
Obras de Construcción de Gimnasio en Contenedor e instalación de Sistema de Riego. Las obras se 
encuentran  con  un  avance  cercano  al  60%;  por  las  características  de  las  mismas  y  a  pedido  de  la 
Institución, se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.

Proyectos llamado 2020

1- Club  Nacional  de  Futbol,  de  la  ciudad  de  Minas,  en  el  Departamento  de  Lavalleja.  Obras  de 
remodelación de Vestuarios en su escenario deportivo.  Las obras se encuentran con un avance superior 
al 50%, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $308.000.

Aclaraciones:
-  En  algunos  de  los  avances  de  obra  se  han  considerado  como parte  de  los  mismos  los  acopios  de 
materiales constatados en obra.

Informe giros de adelantos realizados.

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso 
realizado por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuenta del Fideicomiso.

Fecha: 11 Noviembre 2024:
Nacional (Salto) Primer Anticipo (2022-2023) ($150.000), Liga Guichón (Guichón) Primer Anticipo  (2021) 
($131.087);

Fecha: 08 Noviembre 2024:
Ituzaingó (Punta del Este) Saldo Final (2022-2023) ($500.000); Atlántida juniors (Atlántida) Saldo Final 
(2022-2023) ($476.000); Artigas (Melo) Saldo Final (2022-2023) ($500.000);

Fecha: 06 Noviembre 2024:
Fraternidad (José Enrique Rodó) Saldo Final (2022-2023) ($500.000), River Plate (Florida) Primer Anticipo 
(2022-2023) ($132.300);

Comisión Técnica”

TEMAS VARIOS  

DENUNCIA SENADE

El Sr. Pintos informa sobre la investigación realizada en la ciudad de Paysandú, a donde concurrió 
en compañía del Sr. Santiago Piñeyro y fueron recibidos por la Sra. Zeni, indicando que la misma es-
tá culminada. Dado el tiempo que les insumió la investigación, así como la cantidad de pruebas re-
cabadas que hacen que el expediente sea muy voluminoso (con más de 400 páginas), han hecho que 
no le fuera posible aún presentar las conclusiones, esperando tenerlas prontas para la próxima se-
sión del Consejo Ejecutivo. Agradece a la Vicepresidente, Sra. Zeni, por la recepción y disposición. 
También agradece a la Liga de Paysandú, que ofreció las instalaciones, personal, archivos y compu-
tadoras para poder desarrollar la tarea, expresando que se le enviará una nota de reconocimiento. 
Ahonda en la explicación, indicando que luego de 6 días se consiguió la confesión de quien hiciera la 
maniobra de subir certificados médicos falsos en el sistema. Indica que todos los casos constatados 
pertenecían a una sóla institución. 
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Con relación a este tema, el Sr. Sosa informa que fuimos recibidos por el Dr. Veloso y la Dra. Cabal 
del Centro Médico, donde nos trasmitieron su preocupación por la situación y en particular por al-
gunos jugadores que hace al menos un par de años que están compitiendo sin tener un control médi-
co válido. Se les proporcionó un listado complementario presentado por los Clubes Estudiantil y 
Rampla, incluyendo a 14 jugadores que tienen una situación similar y que no constan en los casos 
detectados por el Centro Médico, los que serán analizados en breve. 

CURSO PARA VEEDORES

El Sr. Varela informa que está todo listo para comenzar el nuevo curso para veedores. Indica que 
este próximo sábado comenzaría en la ciudad de Minas, agradeciendo a los Sres. Tellechea y Arri-
gonni por las gestiones para conseguir las instalaciones. Se espera una concurrencia de unas 45 per-
sonas para esta primer sede, la que comenzaría a la hora 9:00. Detalla el cronograma previsto para 
esta primer jornada. La capacitación sobre como ingresar los informes en el sistema COMET se ha-
rá posteriormente, para todos quienes aprueben.

PROYECTO INSTITUTO

El Sr. Sosa informa con relación al Proyecto para la creación del instituto que fuera presentado para 
su aval en CONMEBOL, para dictar cursos de entrenadores, que fue necesario realizar un convenio 
adicional entre AUF y OFI para adjuntar. El borrador del convenio fue analizado por la Dra. Va-
liente, dando su conformidad para firmarlo, luego de corregir algunos detalles de tipeo.

Está previsto que una Comisión de CONMEBOL venga a inspeccionar las instalaciones en la primer 
semana de diciembre.

Paralelamente se han hecho los trámites para la habilitación ante el MEC y la SENADE. El objetivo 
es comenzar los cursos del próximo año ya con el Instituto habilitado.

CONVENIO MTOP

El Sr. Ortiz informa sobre el presupuesto recibido para la reforma del inmueble recientemente adqui-
rido, expresando que se han hecho gestiones ante el MTOP para presentarlo, donde habrá que fir-
mar un convenio entre OFI y el MTOP para llevarlo adelante. Solicita que el Consejo Ejecutivo 
apruebe la firma del convenio. Se aprueba por unanimidad.

 PRÓXIMA SESIÓN

Se aprueba la fecha de la próxima sesión para el día jueves 21 de noviembre de 2024, a la hora 
10:30.-

Siendo la hora 16:50 se levanta la sesión.-
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